

奈良 まちづくり Now

ワークショップや野外活動で意識を高める

やさしい心のネットワークで 人権の時代を実現

人権NPO「ほっとねつと」(HOT-NET)

「人権学習」といえば固くて難しい、というイメージがあるが、人権NPO「ほっとねつと」(理事長・伊藤満さん)は幅広く分かりやすい活動を行なっている。21世紀は人権の時代。「人権の確立」を明確な旗印として、具体的な活動を行っているグループは珍しい。



4つの事業を柱に具体的に活動

「解放センター」に勤める伊藤満さんが、もっと分かりやすく幅広く「人権」のための活動を行ないたいと仲間を集めて結成。現在会員は65人に増えた。

同グループが行なうパソコン教室のようす

同グループができたのは約2年前。

ガイド活動。三
コンサポート。
者のためのパソ
コンサポート。
くなる

多くの社会的弱

者との取り組み。
藤さんは、「ひーとびーとの
森」での子ども

活動を行ないたいと仲間を集めて結成。現在会員は65人に増えた。



同グループが行なうパソコン教室のようす

森、櫻原町に1万2000人

「差別を無くすため

活動は4つの事業を柱に中心とした研修会の企画・実施。二つ目は御所市の「水平社博物館」などで

同グループができたのは約2年前。

物語」などでの



陶芸を通して障害と 夢境庵 庵主 藤岡泰

今年の6月に始めて、第2・4曜日開催。現在の生徒数は20人ほど。これまで材料費のみを集めましたが、「それでは申し訳ない」という生徒の声により10月から講師代と光熱費を賄う程度の教室を開いた。

陶芸を通じて障害と夢境庵 庵主 藤岡泰

「障害者になると人は生きがい」と生きる生き方。藤岡さんは「生きがい」として自宅に赴任後半年で開けた教室を開いた。

今年の6月に始めて、してもらう事ばかりなので、なんですね」と語る。これまでの世の中に出てきて、これまで材料費のみを集めましたが、「それでは申し訳ない」という生徒の声により10月から講師代と光熱費を賄う程度の度変わったという。現在は病気をもぐらめているが、病院で苦しいときに、障害者になると人は生きがい」と生きる生き方。藤岡さんは「生きがい」として自宅に赴任後半年で開けた教室を開いた。

してもらわなければいけないときも、自分で、たとえ障害があるとしても、なんですね」と語る。これまでの世の中に出てきて、これまで材料費のみを集めましたが、「それでは申し訳ない」という生徒の声により10月から講師代と光熱費を賄う程度の度変わったとい。現在は病気をもぐらめているが、病院で苦しいときに、障害者になると人は生きがい」と生きる生き方。藤岡さんは「生きがい」として自宅に赴任後半年で開けた教室を開いた。

してもらわなければいけないときも、自分で、たとえ障害があるとしても、なんですね」と語る。これまでの世の中に出てきて、これまで材料費のみを集めましたが、「それでは申し訳ない」という生徒の声により10月から講師代と光熱費を賄う程度の度変わったとい。現在は病気をもぐらめているが、病院で苦しいときに、障害者と一緒に陶芸を通して生きがいをもたらすことができる。藤岡さんは「生きがい」として自宅に赴任後半年で開けた教室を開いた。

ひと

一味
ちがった 白鳳書道教室

- ◆実用書道（手紙・のし袋・宛名他）
- ◆三術書道（創作の楽しさを味わう）
- とき月曜日2時～9時（随時）・月3回
- ところサンライト文化教室（近鉄学園前上新電機北隣）
- 料金：サンライト文化教室にお越しくださいか
06（6971）5095連絡をお電話にてお申し込み下さい。

新生生活応援 これから始める教室

陶芸教室一ヶ月 1千円